

•3 Côte d'Azur

Editions ICI, non merci !

« On est perdus » « Où est passé le journal régional » « On y comprend plus rien »...

Voilà les réactions spontanées de téléspectateurs que nous entendons tous les jours sur le terrain.

Les salariés de France 3 Côte d'Azur partagent ces sentiments à propos du nouveau modèle des éditions d'information régionale, imposé par la présidente de France Télévisions depuis le 4 septembre.

Ces journaux nouvelle formule, appelés dorénavant « Ici Matin », « Ici Midi », et « Ici Soir », ne répondent plus à l'exigence de notre mission de service public et nous font perdre notre identité régionale.

Les rendez-vous d'information que nous avions à heures fixes à 12h et à 19h ont disparu pour des horaires aberrants (12h24 et 19h04).

Sans aucune hiérarchie de l'information nos éditions sont devenues un fourre-tout d'informations, nationales, régionales et internationales.

A France 3 Côte d'Azur, journalistes et techniciens, nous sommes en grève illimitée à compter de ce mercredi 8 novembre, pour protester et lutter contre la perte de notre identité régionale.

Nous nous inscrivons dans un mouvement lancé sur l'ensemble des 23 antennes régionales de France 3 par les 5 syndicats représentatifs.

Cette grève, nous la menons pour retrouver les moyens de vous présenter une vraie information de proximité.

Les salariés de France 3 Côte d'Azur, en grève.